

# Une *master class* et un concert pour l'artiste du piano

On ne compte plus les distinctions et les prix qui ont jalonné le chemin artistique de Xavier Locus. Ce pianiste, originaire de Belgique est l'un des plus doués de sa génération. Il était invité à Audun-le-Tiche ce samedi à l'initiative des écoles de musique de Russange et de Villerupt pour un unique concert.

En effet, l'école de musique A ta portée et l'école des arts de la MJC de Villerupt ont choisi d'organiser une *master class* de piano animée par Xavier Locus à destination des élèves qui étudient cet instrument afin de leur apporter les conseils nécessaires à un bon apprentissage,

Ce fut un grand moment de communion entre le maître et les élèves durant tout l'après-midi. Il a permis aux plus jeunes de se former en tendant bien l'oreille et d'apprendre quelques petites astuces.

En soirée, Xavier Locus était prié de se mettre à l'ouvrage, lors d'un



**Ce concert s'est déroulé dans un silence de cathédrale mis à part les forts applaudissements.** Photo RL

concert. Un piano, un maître, des sonates de Franz Liszt en première partie et un public très attentif aux envolées musicales. Une petite pause histoire de se remettre en

condition et c'est une seconde partie, plus légère, qui a suivi. Un rappel, un autre et le pianiste s'en est allé non sans avoir reçu l'hommage de ses admirateurs.